
Chiude lo sportello Inps di
Augusta.  Munafò  (Uil):
"Ennesimo  danno  ai
cittadini". Coltraro: "Scelta
intollerabile"
Lo sportello Inps di Augusta chiude. E’ la decisione assunta
dalla  Regione.  Motivo  di  rammarico  per  il  segretario
territoriale  della  Uil,  Stefano  Munafò.  L’istituto  di
previdenza lascerà attive la sede del capoluogo e gli uffici
di Lentini e Noto. “Augusta, invece, perde tutto – protesta
Munafò – e anche la faccia. Dopo l’Agenzia delle Entrate,
adesso chiude anche l’Inps, nonostante sia il secondo Comune
della  provincia.  Sembra,  però,  non  avere  alcun  peso  nel
panorama, non solo locale, ma anche regionale”. Il segretario
della Uil punta l’indice contro le istituzioni e contro la
politica.  “Eppure  parliamo  di  una  città  che  dà  tanto  in
termini di Pil fra attività carceraria a Brucoli, con il porto
commerciale e le industrie- osserva Munafò- Tutto questo,ad
ogni  modo,  sembra  non  interessi  ad  alcuno.Ad  essere
danneggiati saranno i cittadini che perderanno un servizio
importante”.  D’accordo  con  le  considerazioni  del
rappresentante  sindacale  il  deputato  regionale  Giambattista
Coltraro, che ha assicurato l’intenzione di farsi portavoce
del problema. “Non mi sembra che la Regione risparmi- commenta
il parlamentare regionale di “Sal”- e chiudere uno sportello
che opera da più di 30 anni ad Augusta è una follia, anche
perché  parliamo  di  una  città  già  martoriata  dal
commissariamento,  dal  problema  dell’immigrazione,  dalle
vicende che hanno condotto allo scioglimento del Comune per
mafia. Se adesso non sarà possibile mantenere un servizio
essenziale  –conclude  Coltraro-  Augusta  sarà  definitivamente
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messa in ginocchio”.

Siracusa.  Evade  dai
domiciliari  e  viaggia  senza
assicurazione: denunciato
Evade dai domiciliari e, per muoversi in città, usa un veicolo
privo di copertura assicurativa. Gli agenti delle Voltanti
hanno  rintracciato  ieri  un  uomo  di  49  anni,  agli  arresti
domiciliari, mentre, a bordo di un motoveicolo, percorreva le
strade di Ortigia. I poliziotti lo hanno bloccato in largo
Aretusa. Il veicolo su cui viaggiava non era assicurato ed è
stato  sequestrato.  Per  l’uomo  è  scattata,  invece,  una
denuncia.

Pachino. Serra di marijuana:
400  piante  in  mille  metri
quadrati.  Business  da  mezzo
milione  di  euro.  Arrestati
due braccianti
Nella vita fanno i braccianti agricoli e, per “arrotondare” ,
avrebbero  deciso  di  utilizzare  la  propria  abilità  per
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coltivare  canapa  indiana.  Una  serra  di  circa  mille  metri
quadrati, perfettamente coperta, chiusa su entrambi i lati, in
mezzo a tante altre serre, in cui i due coltivavano diversi
tipi di ortaggi. I carabinieri di Pachino hanno arrestato in
flagranza  di  reato  due  giovani  di  28  e  21  anni  per
coltivazione  di  sostanze  stupefacenti.  La  serra  di  canapa
indiana si trovava in contrada Carrata. Difficile immaginare
che potesse contenere la pianta utilizzata per la produzione
di marijuana. Ad insospettire i carabinieri è stato proprio il
fatto che fosse interamente chiusa, senza uno spiraglio, né un
angolino  che  potesse  consentire  di  sbirciare  dall’esterno
della struttura. Quando i militari hanno deciso di perquisire
l’area,  i  due  braccianti  si  trovavano  proprio  all’interno
della serra e, con un impianto di irrigazione temporizzato,
stavano  annaffiando  le  piante,  410  in  tutto  per  un  peso
complessivo di 270 chili. La piantagione è stata sequestrata,
in  attesa  dell’esito  degli  accertamenti  di  laboratorio
predisposti.  I  due  giovani  si  trovano  ai  domiciliari,  in
attesa  del  rito  direttissimo.  La  vendita  della  marijuana
avrebbe consentito un introito di circa 500 mila euro. 

Siracusa.  Via  Puglia  da
riasfaltare,  circolazione
rivoluzionata  per  5  giorni.
Ecco cosa cambia
Scatta  la  mini  rivoluzione  alla  circolazione  veicolare
nell’area di via Puglia e via Campania. Confermata la chiusura
della zona al traffico, da lunedì 14 a venerdi 20 luglio, per
consentire la ripavimentazione della strada e la conclusione
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dei lavori di riqualificazione in corso. Secondo l’ordinanza
emessa dal settore Mobilià e trasporti, sarà consentito solo
il traffico locale, non solo in via Puglia ma anche in largo
Campania, largo Cappuccini, Vicolo Abruzzi, via San Giuliano e
via  Unità  d’Italia.  I  mezzi  diretti  alla  zona  dei  lavori
saranno deviati  soprattutto su via Delfica e viale Acradina.
Invertito il senso di marcia in via Grottasanta, nel tratto
tra  via  Alaimo  da  Lentini  e  largo  Campania.  Le  auto  che
percorrono viale Tunisi verso via Puglia saranno costrette a
girare a destra in via Alaimo da Lentini dove si viaggerà solo
in direzione via Grottasanta.Riviera Dionisio il Grande sarà
riservata  al  traffico  locale.  I  mezzi  che  percorrono  via
Torino e via Pordenone dovranno obbligatoriamente imboccare
via Politi Laudien e quelli che si trovano su questa strada e
sono diretti a largo Cappuccini saranno indirizzati su via
Torino.
 

Basket  femminile  A1.  Niente
fideiussione,  niente
campionato.  La  Trogylos  non
giocherà la prossima stagione
La Trogylos fuori dal campionato di basket femminile di serie
A 1. Una decisione, quella della storica società sportiva di
Priolo paventata da tempo e motivata dall’impossibilità di
produrre, entro il termine stabilito dalla Lega, la prevista
fideiussione di 15 mila euro. La Trogylos non giocherà quello
che sarebbe stato il suo ventottesimo campionato consecutivo
nella massima serie. Un duro colpo allo sport siracusano, che
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a  lungo  è  stato  motivo  di  prestigio,  con  due  scudetti
conquistati e una Coppa Campioni in curriculum. Coach Coppa,
che più volte, negli ultimi mesi e fino ai giorni scorsi ha
lanciato l’ “Sos” a chi avrebbe potuto sostenere la squadra è
amareggiato, ma puntualizza che la Trogylos non scompare. La
società ha versato 14 mila e 500 euro per l’iscrizione. Non è
,  però,  riuscita  a  produrre  la  fideiussione  nei  tempi
stabiliti. Intoppi di natura burocratica che, secondo Santino
Coppa,  la  Lega  avrebbe  potuto  comprendere,  garantendo  una
maggiore flessibilità che non c’è stata. Il risultato non
cambia. Il basket priolese salterà la stagione. La società è
determinata, però, a lavorare, con calma a questo punto, al
futuro.  A  questo  dovrebbe  servire  l’incontro  di  oggi
pomeriggio a Palermo con il presidente della Regione, Rosario
Crocetta. Le idee sono tante e ambiziose. Si pensa ad un museo
del  basket  siciliano  che  abbia  Priolo  come  punto  di
riferimento,ma  si  pensa  anche  al  settore  giovanile.

Siracusa.  Partono  i  primi
cantieri  di  servizio.  A
Siracusa 2 milioni di euro
Un milione e 900 mila euro per i cantieri di servizio da
attivare nel territorio. Il presidente della Regione, Rosario
Crocetta  ha  annunciato  lo  sblocco  dei  primi  finanziamenti
relativi ai progetti presentati e documentati. In provincia di
Siracusa saranno 694 i lavoratori che potranno essere subito
impiegati. Si tratta solo di una prima tranche, sbloccata
all’indomani delle polemiche scaturite da un errore che gli
uffici palermitani avrebbero commesso, suddividendo le somme
per i cantieri di lavoro in due diversi capitoli di Bilancio
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e, nei fatti, bloccando le somme in Ragioneria. “L’aspetto più
importante della vicenda- commenta Crocetta-  è che i progetti
siano già in partenza e che possono immediatamente essere
attivati.  Domani  l’assessorato  al  Lavoro  pubblicherà  sul
proprio sito i progetti finanziati per singolo Comune”.  Nel
solo capoluogo sono mille e 40 le persone che, nei 4 trimestri
previsti,  dovrebbero  essere  impiegate  nei  cantieri  di
servizio. Hanno presentato la domanda in 2 mila. Chi possedeva
i  requisiti  necessari  è  stato  inserito  nelle  graduatorie
relative  alle  diverse  categorie  previste.  Per  le  opere
pubbliche  dovrebbero  essere  364  le  persone  impiegate  nei
cantieri. Una “boccata d’ossigeno” per le famiglie indigenti
che potranno contare su un assegno mensile di circa 600 euro
in media. Si partirebbe da 472 euro e si arriverebbe fino a
poco meno di 900 euro mensili, considerando, ad esempio, i
figli a carico, per ognuno dei quali l’importo originario
viene  incrementato.  Non  si  tratta  solo  di  interventi  di
manutenzione di alcune zone o  parchi della città, ma anche
servizi  di  guardiania  o  di  apertura  e  chiusura  di  alcuni
luoghi,  anche  legati  alla  cultura,  come  la  biblioteca
comunale.

Volley  B1  femminile.
L'Holimpia  perfeziona
l'iscrizione  al  campionato.
Marika  Caruso  vicina
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all'accordo
Con due giorni d’anticipo rispetto alla naturale scadenza,
fissata  per  l’11  luglio,  l’Holimpia  Siracusa  Volley  ha
perfezionato  l’iscrizione  al  campionato  di  serie  B1  di
pallavolo femminile.  Una formalità che la società siracusana
ha  sbrigato  dopo  aver  rinnovato  gli  accordi  di
sponsorizzazione con le aziende che già lo scorso anno ne
hanno sostenuto il progetto. “Ringraziamo quanto continuano a
credere in noi – ha sottolineato il team manager Federica La
Pira – e siamo certi che insieme potremo raggiungere altri
traguardi importanti. Stiamo allestendo una rosa che sia in
grado di ben figurare nel prossimo campionato, conquistando
una tranquilla salvezza”. La matricola aretusea si avvarrà
delle prestazioni delle riconfermate Federica Franzò, Federica
Vittorio, Ivana Cianci e Fabiana Perticone. Vicina all’accordo
anche Marika Caruso. “Il suo problema – spiega La Pira – è
legato  agli  studi  perché  non  sarà  facile  per  lei  far
coincidere  la  frequenza  universitaria  con  gli  allenamenti.
Stiamo vedendo di trovare un punto di intesa con coach Santino
Sciacca”.
Ufficiali, invece,  gli addii di Giuliana Di Emanuele, Laura
Amore e Margherita Chiavaro. Non farà parte del nuovo organico
neanche la palleggiatrice Noemi Spena che, dopo le nozze, ha
preferito prendersi un anno sabbatico. Riserbo sugli acquisti.
Tanti i nomi su cui si sta lavorando. Per la nuova regista
sarebbe  quasi  fatta.  Poi  le  attenzioni  della  società  si
concentreranno  sui  due  posto  4,  la  centrale  e  l’opposto.
Preparazione al via a fine agosto, in vista dell’avvio del
campionato, il primo fine settimana di ottobre.
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Siracusa.  Territorio  al
setaccio: posti di blocco in
tutta la provincia. Impiegati
anche  un  elicottero  e  uno
scafo
Controlli straordinari di controllo del territorio ieri in
provincia. Li ha predisposti il comandante provinciale dei
Carabinieri,  Mauro  Perdichizzi  per  il  contrasto  della
criminalità nel territorio. Numerose le pattuglie impiegate.
Posti di blocco, ma non soltanto, sono stati predisposti nel
corso della mattinata e nel pomeriggio. L’attività è stata
condotta anche con l’ausilio del dodicesimo Nucleo Elicotteri
Carabinieri  di  Catania  ,  per  perlustrare  il  territorio  e
dell’unità  navale  della  Compagnia  Carabinieri  di  Augusta.
Controllate le aree urbane ritenute maggiormente sensibili ,
con particolare attenzione ai luoghi maggiormente frequentati
o d’interesse della criminalità locale. Posti di controllo
lungo le strade, all’interno e fuori dai centri abitati, per
verificare il rispetto delle norme del codice della strada da
parte  di  automobilisti  e  motociclisti.  Al  termine
dell’attività  i  militari  hanno  denunciato  29  persone  ed
effettuato 22 perquisizioni. Gli automezzi controllati sono
stati  complessivamente  234,  2  dei  quali  sono  stati
sequestrati. Le contravvenzioni al Codice della Strada sono
state, invece, 37, per un totale di 288 persone identificate.
I  controlli  pubblici  sottoposti  a  controllo  sono  stati,
invece, 7. Entrando nel dettaglio, tra Siracusa, Priolo e
Floridia, i denunciati sono stati un 73enne, già noto alla
giustizia,  per  porto  illegale  di  un  coltello  di  genere
vietato, sequestrato, un 47enne che avrebbe realizzato lavori
edilizi  senza  la  necessaria  autorizzazione  da  parte  del
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Comune, un 29enne pluripregiudicato , sottoposto all’obbligo
di  presentazione  alla  polizia  giudiziaria,  per  il  mancato
rispetto della misura, un 47enne sorpreso alla guida della
propria auto con il contrassegno assicurativo contraffatto.
Due denunce hanno riguardato, invece, il furto aggravato e
continuato di energia elettrica ai danni dell’Enel. Un’altra
denuncia è stata motivata, infine, dall’impiego di minore in
attività di accattonaggio. Nel corso del servizio sono state
anche  denunciate  7  persone  per  guida  senza  patente.  Sul
versante del commercio ambulante, i carabinieri hanno elevato
sanzioni  amministrative  per  344  euro  a  carico  di  due
commercianti  .
Nella zona sud, tra Pachino, Noto e Portopalo, sono stati
denunciati un 19enne, pregiudicato, trovato in possesso di uno
strumento atto a offendere, un 43enne trovato in possesso di
arredi provento di furto, tre persone per incauto acquisto di
un ciclomotore risultato rubato, tre persone, tutte già note
alla giustizia, per sottrazione di cose sottoposte a sequestro
amministrativo e, ancora, un 31enne per falsità in scrittura
privata, avendo falsificato il tagliando assicurativo delle
sue  auto.  Denuncia  per  un  33enne  per  inosservanza  degli
obblighi legati alla sorveglianza speciale cui è sottoposto ed
un 39enne per violazione degli arresti domiciliari. Un giovane
di 21 anni è stato , invece, denunciato perché sorpreso alla
guida di un mezzo senza avere mai conseguito la patente.

Siracusa.  "Via  libera"  del
consiglio  comunale  a  debiti
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fuori bilancio per 640 mila
euro
Debiti fuori bilancio per poco più di 638 mila euro. Li ha
approvato ieri sera il consiglio comunale, riunito in seconda
convocazione.  I  debiti  fuori  bilancio  su  cui  l’assise
cittadina  si  è  pronunciata  erano  quattro.
Il primo, per un ammontare di 441.924 euro, fa riferimento
all’espropriazione  dei  terreni  per  la  realizzazione  della
scuola media “Vittorini” in viale Tica; il secondo, per un
ammontare  di  84.366  euro,  fa  riferimento  ad  un’altra
espropriazione,  occorsa  per  la  costruzione  di  alloggi  di
edilizia economica popolare in contrada Pizzuta; il terzo, per
un ammontare di 63.089 euro, fa riferimento all’espropriazione
di  aree  per  la  costruzione  del  collettore  fognante  di
collegamento  tra  i  comuni  di  Solarino  e  Floridia  con  il
depuratore di Siracusa; il quarto infine, per una somma di
48.804  euro,  attiene  alla  costituzione  di  una  servitù  di
passaggio  per  la  conduttura  principale  di  gas  metano  che
approviggiona la città.

Canicattini.  Fondi  per
l'edilizia  scolastica,  630
mila euro dal Governo
Canicattini tra i comuni beneficiari dei fondi del decreto del
“Fare” per l’edilizia scolastica. In “Scuole sicure” e “Scuole
Belle” il Governo ha previsto un finanziamento di circa 600
mila euro per l’adeguamento e la messa in sicurezza del plesso
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“Mazzini”di via Umberto del I istituto comprensivo “Verga”. Il
progetto,  redatto  da  Paolo  Randazzo  e  Giuseppe  Buccheri
prevede  anche  la  realizzazio-ne  della  scala  esterna.  Il
secondo  programma,  invece,  avviato  dal  presidente  del
Consiglio, Matteo Renzi, riguarda le piccole manutenzioni. In
questo  caso  Canicattini  ha  ottenuto  tre  piccoli  finanzia-
menti: di 12 mila e 600, 14 mila e 15 mila e 400 euro.
Soddisfatto  il  sindaco,  Paolo  Amenta.  “Non  avevo  dubbi-
commenta il primo cittadino- in occasione della visita in
provincia  di  Renzi,  sulla  bontà  della  sua  proposta  di
privilegiare,  quale  primo  atto  del  suo  Governo,  il  piano
scuola. I Comuni non sono in grado di sostenere le spese
necessarie,  a  causa  delle  difficoltà  finanziarie  che
affrontano  a  causa  dei  tagli  ai  trasferimenti  da  Stato  e
Regione


